

Made in Vorarlberg



Zellulose statt Plastik

Im Zeitgeist der Plastikvermeidung arbeitet auch das Unternehmen Natex. Jörg Nachbaur und sein 25-köpfiges Team entwickelte gemeinsam mit einem Maschinenhersteller eine Anlage zur Verarbeitung von Garn aus Zellulose. Die Garnfäden werden aus österreichischen Bäumen gewonnen und in Götzis zu Säckchen gewirkt, die sich nach ihrer Entsorgung schnell und restfrei abbauen. Aktuell werden die robusten Zellulosesäckchen zur Räucherung von Speck eingesetzt, viele weitere Anwendungen, etwa als Obst- oder Mehrweg-Einkaufsnetz, sind geplant.

www.natexgroup.com